

第106回 番組審議会 議事録

◆開催日時 2020年8月25日(火) 書面での開催

◆開催場所 株式会社キャッチネットワーク

◆出席者

<委員>

碧南市:鈴木 重幸副委員長

竹内 芳香委員

刈谷市:清水 幹陽委員長

高木 富美代委員

安城市:近藤 富子委員

大見 礼恵委員

知立市:岩瀬 貴子委員

山崎 亮璽委員

高浜市:岩月 妙子委員

杉浦 茂雄委員

<エフエムキャッチ>

代表取締役社長 松永 光司、代表取締役専務 山田 達也、局長 小森 浩司、勅使河原正直

◆欠席者

無し

◆議事内容

議題1 番組審議

「Pitch Beat Street838」についての意見交換

<局より委員へ>

気持ちも疲れがちになる夕方に、りのよい楽曲でリフレッシュさせるミュージックプログラムです。地域の情報や、エンタメ情報など、バラエティ豊かなパーソナリティが日替わりコーナーなど展開します。

特徴としては、パーソナリティ自身が番組内の音楽をすべて選曲する、音楽を中心とした番組で、各パーソナリティの個性を活かしたオリジナルコーナーや、テレビ・ラジオ同時生放送コーナーもあります。刈谷ハイウェイオアシスのオアシススタジオから生放送しています。

<委員からの意見>

- ・ 話し方や声のトーンは聞きやすいが、パーソナリティの個人的な見解が多く、情報量としては少なく感じた。
- ・ 軽快なテンポで聞きやすく、パーソナリティの想いと楽曲の選択がマッチしていてよかった。
- ・ 楽曲選択の理由や、曲についてしっかり話されていて、わかりやすく楽しい。
- ・ スポーツへの個人的な意見が、リスナーへの良くない印象付けにつながるかもしれない。
- ・ リスナーからの投稿に、次々とトーク内容を合わせて話すのがよかった。
- ・ もう少し地域情報があってもよかった。

<局から>

番組の理解はいただけたと思います。

頂いたご意見を参考に、今後、更に番組品質向上に努めてまいります。

議題2 その他について

- コロナ渦がなかなか収まらない中、少しでも元気が出る番組を今後も届けてほしい。
- コロナの影響で色々な事業が中止になり、地域情報が少なく残念。
- 曜日によって、地域情報を集中して伝えることがあってもいい。

事務局から

次回日程 2020年10月20日(火)10:00～11:00

意見交換番組:「Saturday Brunch」

以上の議事を進行し、閉会しました。

以上